

# KIM

## Kapolres Jembrana Pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Gapura Agung V-2022

Ray - [JEMBRANA.KIM.WEB.ID](http://JEMBRANA.KIM.WEB.ID)

Jul 12, 2022 - 18:26



*Kapolres ingin agar tidak ada pelanggaran dan kontra produktif*

JEMBRANA Kapolres Jembrana AKBP I Dewa Gde Juliana, S.H., S.I.K., M.I.K. memimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Gapura Agung V-2022 dalam rangka 3rd Finance Ministers And Centra Bank Governors (FMCBG) dan 3rd Finance and Central Bank Deputies (FCBD) Meeting Presidensi G20 Indonesia.



Dalam kegiatan apel gelar yang bertempat di areal parkir VIP ASDP Gilimanuk ini (12/7) dihadiri oleh Kabag Ops, Kapolsek dan Wakapolsek Kawasan Pelabuhan Gilimanuk beserta Kanit Binmas, Panit 1 Reskrim, Panit 1 Samapta, Panit 1 Lantas, dan Personel Polres Jembrana yang tersprin dalam pengamanan Operasi Gapura Agung V-2022, dengan jumlah keseluruhan yang hadir sebanyak 30 orang.

Pada kesempatan tersebut Kapolres menyampaikan bahwa pagi ini kita mengecek kesiapan Operasi Gapura Agung V dalam rangka pengamanan 3rd Finance Ministers and Centra Bank Governors (FMCBG) dan 3rd Finance And Central Bank Deputies (FCBD) Meeting Presidensi G20 Indonesia Tahun 2022 di Nusa Dua-Bali yang berlangsung tanggal 12 Juli 2022 s/d tanggal 18 Juli 2022.

"Kita sebagai Subsatgas Gilimanuk punya tanggung jawab pengamanan pintu masuk dan keluar Bali yaitu Pelabuhan Gilimanuk dimana anggota yang tersprin Ops Gapura Agung sebanyak 15 orang akan diback up oleh anggota yang tersprin KRYD," kata Kapolres.

Kapolres berharap dalam pelaksanaannya tidak ada pelanggaran atau tindakan kontra produktif dan penyalahgunaan wewenang dalam kegiatan pemeriksaan serta jaga marwah citra Polri. "Lakukan pemeriksaan sesuai SOP dan humanis kepada masyarakat dan memberitahukan bahwa ada event internasional di Nusa Dua Bali," sambungnya.





"Mohon kerjasama rekan-rekan agar dapat melaksanakan tugas dengan baik dan mendukung event ini agar berjalan lancar," pungkask perwira melati dua asal Gianyar ini.

Selanjutnya dilaksanakan pengecekan dan pemeriksaan barang bawaan kendaraan yang masuk Bali menggunakan sarana pemeriksaan seperti metal detector dan mirror detector. (D.U)